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Per juni 2022, nominal saldo tertinggi berada di 
wilayah Jawa	Timur	sebesar	Rp	29,82	Triliun.	
Sedangkan terendah berada di wilayah Kepulauan	
Riau	sebesar	Rp	1,17	Triliun

Mei	2022 Juni	2022 (Rp	Triliun)

H A R I A N

Edisi Kamis, 28 Juli 2022

agi-lagi Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Timur (Jatim) mendapat 

Lsorotan dari Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani. Wilayah yang 

saat ini dipimpin Gubernur Kho�ifah tersebut kembali mencatat rekor 

memarkir dana terbesar di perbankan senilai  Rp 29,8 triliun. Lebih ngenes 

lagi, data nasional secara total dana pemerintah daerah (Pemda) yang 

mengendap di bank mencapai Rp 220,95 triliun per Juni 2022. Jumlah itu 

merupakan yang tertinggi selama 6 bulan terakhir. Wajar bila Menteri Ani 

geregetan, sebab penggunaan dana pemda akan sangat membantu 

membangkitkan ekonomi di daerah. Bahkan dalam catatannya, realisasi 

belanja daerah baru mencapai 28,5% atau lebih rendah -7,7% dibanding 

periode yang sama tahun lalu. Di sisi lain, secara global ekonomi dunia makin 

suram dengan ancaman in�lasi--prediksi IMF-- hingga 6,6%. Jangan 

dianggurin dong!

(Baca	Hal	11)
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SELISIH DANA PEMDA 
DI BANK DIBANDING 
BULAN SEBELUMNYA

GOVERMENT (HAL.2) 
Dikunjungi Jokowi,

PM Jepang Janji 
Cairkan 43,6 Miliar Yen 

untuk PLTA Aceh 
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2012   7.367.275.812   52.902.938.152  

2013   7.801.670.565   46.370.846.855  

2014   6.119.510.046   40.134.667.472  

2015   4.757.354.123   31.284.400.563  

2016   3.116.770.795   29.086.319.043  

2017   2.558.764.133   33.038.837.247  

2018   1.503.180.569   37.456.603.385  

2019   341.430.043   31.665.092.985  

2020   2.992.674.438   24.336.782.790  

2021   3.211.122.340   32.499.696.088  

TAHUN NERACA PERDAGANGAN PERDAGANGAN

PERDAGANGAN INDONESIA-JEPANG (2012-2021)

Sumber	:	UN	Comtrade,	comtrade.un.org|	Dalam	USD)

untuk dapat memberikan peningkatan 
kuota yang mendapat Pembebasan BM, 
menjadi sebesar 4.000 Ton per tahun, 
sesuai dengan yang diminta Indonesia 
pada saat perundingan IJEPA.

M e n k o  A i r l a n g g a  k e m b a l i 
meminta kepada Menteri Genjiro agar 
MAFF Jepang memberikan tambahan 
kuota untuk ekspor Pisang Indonesia 
y a n g  m e n d a p a t k a n  f a s i l i t a s 
Pembebasan BM.

Sedangkan mengenai ekspor Buah 
Nanas dari Indonesia ke Jepang, saat 
ini  juga sudah tidak ada kuota 
pembatasan ekspor, dan di Jepang 
dikenakan Bea Masuk sebesar 10%-
20% sama dengan negara-negara lain.

Kendalanya juga terkait dengan 
persyaratan untuk dapat memperoleh 
pembebasan BM, yaitu adanya per-
syaratan dengan berat maksimal 900 
gram per buah dan kuota maksimal 
hanya sebesar 500 Ton per tahun.

Airlangga mendesak kepada Peme- 
rintah Jepang agar dapat mengubah 
persyaratan untuk mendapatkan pem- 
bebasan BM tersebut menjadi maksimal 2 
Kg per buah, dan menambah kuota 
ekspor yang mendapatkan fasilitas 
Pembebasan BM menjadi sebesar 
2.000 Ton per tahun.

Menteri Genjiro (MAFF Jepang) 
menyampaikan bahwa MAFF sangat 
memahami terkait permasalahan 
ekspor Ikan Tuna Kaleng, dan juga 
permasalahan pembatasan ekspor 
Buah Pisang dan Nanas ini. Namun 
demikian untuk dapat memenuhi 
permintaan Menko Airlangga ini, 
mereka meminta waktu untuk dapat 
melakukan pembahasan lebih dalam 
di tingkat teknis. (hiski,rls, ist/dya)

Menteri Koordinator Bidang 
Perekonomian, Airlangga Hartarto 
dalam kunjungan kerja di Jepang 
mengadakan pertemuan dengan 
K a n e k o  G e n j i r o ,  M i n i s t e r  o f 
Agriculture, Forestry and Fisheries 
(MAFF) membahas masalah di atas, 
seperti dikutip dalam keterangan 
resmi Rabu (27/7).

Pa d a  ke s e m p a t a n  te r s e b u t , 
sejumlah isu yang sangat penting 
dibahas antara Menko Airlangga 
dengan Menteri Genjiro, terutama 
yang terkait dengan masih adanya 
ke n d a l a  d a l a m  e ks p o r  p ro d u k 
perikanan dan pertanian Indonesia ke 
Jepang, serta penyelesaian isu terkait 
ekspor produk Jepang ke Indonesia.

Saat ini memang masih adanya 
pending issues mengenai akses pasar 
produk perikanan Indonesia ke 
Jepang dalam kerangka General 
Review (GR) IJEPA, khususnya terkait 
eliminasi 4 pos tarif komoditi Ikan 
T u n a  K a l e n g  d a r i  I n d o n e s i . 
P e m e r i n t a h  I n d o n e s i a  s a n g a t 
berharap adanya dukungan dan 
komitmen dari Pemerintah Jepang 
untuk dapat memberikan eliminasi 4 
pos tarif Ikan Tuna Kaleng tersebut, 
dalam kerangka General Review 
IJEPA. Isu ini telah dibahas juga dalam 
forum Public Private Dialogue Track 
1.5 antara Indonesia dengan Jepang, 
dan disampaikan bahwa penyelesaian 
isu ini agar dapat dilakukan melalui 
GR IJEPA.

Sebagaimana telah dibahas di 
berbagai forum, sampai saat ini pihak 
Jepang masih belum memberikan 
p e r s e t u j u a n  a t a s  p e r m i n t a a n 
eliminasi 4 pos tarif Ikan Tuna Kaleng 
Indonesia ini.

S e d a n gka n  I n d o n e s i a  te l a h 
melakukan relaksasi berbagai aturan 
investasi sebagaimana diminta oleh 
Jepang, yang telah ditampung dalam 
program reformasi regulasi melalui 
UU Cipta Kerja. Jepang memberikan 
preferensi tarif Bea Masuk sebesar 0% 
kepada Thailand, untuk 4 Pos Tarif 
Ikan Tuna Kaleng tersebut, sedangkan 
untuk Indonesia masih dikenakan 
tarif BM sebesar 7%.

Nilai ekonomi dari 4 pos tarif Ikan 
Tuna Kaleng Indonesia tersebut pada 

ekspor ke Jepang (data tahun 2020) 
yaitu sebesar USD 73,8 juta (12% dari 
total nilai ekspor produk perikanan 
Indonesia ke Jepang).

"Pemerintah Indonesia sangat 
mengharapkan agar Pemerintah 
Jepang dapat menyetujui eliminasi 4 
Pos Tarif komoditi Ikan Tuna Kaleng, 
dan dapat memberikan tarif bea masuk 
sebesar 0%, mengingat nilai ekspornya 
cukup besar," kata Airlangga.

Terkait dengan ekspor Buah 
Pisang dari Indonesia ke Jepang, saat 
ini memang kuota ekspor sudah tidak 
dibatasi dan dikenakan Bea Masuk 
sebesar 10% - 20%, relatif hampir 
sama dengan negara lain di Kawasan 
ASEAN. Namun, untuk mendapatkan 
fasilitas Pembebasan Bea Masuk 
(BM= 0%), diberikan kuota jumlah 
ya n g  s a n ga t  ke c i l  ya i t u  h a nya 
sebanyak 1.000 Ton per tahun.

Diharapkan dari MAFF Jepang 
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JAKARTA	– Beberapa poin kerjasama 
disepakai oleh Indonesia dan Jepang 
saat Presiden Joko WIdodo (Jokowi) 
melakukan kunjungan ke Negeri 
Sakura tersebut.Perdana Menteri 
(PM) Jepang Fumio Kishida mengata-
kan negaranya sedang memproses 
pinjaman sebesar 43,6 miliar yen 
untuk menyelesaikan proyek Pem-
bangkit Listrik Tenaga Air (PLTA) 
Peusangan di Aceh.

Kishida mengatakan pinjaman 
tersebut merupakan salah satu 
program kerja  sama di  bidang 
infrastruktur antara kedua negara 
tersebut. "Saya telah menyampaikan 
kepada Presiden Joko Widodo bahwa 
Jepang sedang dalam memproses 
pinjaman yen sebesar kurang lebih 
43,6 miliar yen untuk proyek bidang 
mitigasi bencana dan juga untuk 
perampungan PLTA Peusangan," ujar 
Kishida pada keterangan pers dengan 
Presiden Joko Widodo di Tokyo, 
dikutip dari  tayangan Youtube 
Sekretariat Presiden RI, Rabu (27/7).

Berdasarkan catatan Bisnis, PLTA 
yang berada di Aceh Tengah itu 
ditargetkan bisa mendistribusikan 
energi bagi daerah sekitar pada 2023. 
PLTA itu mampu menghasilkan listrik 
sebesar 88 megawatt. Selain itu, 
Kishida turut mengonfirmasi kepada 
Jokowi terkait dengan  mendorong 
kerja sama yang lebih erat untuk 
mewujudkan komunitas emisi nol 
Asia. Kerja sama tersebut meliputi 
bidang dekarbonisasi dan energi. 

Pria yang memimpin Partai 
Liberal Demokratik sejak 2021 ini 
juga menyampaikan bahwa banyak 
perusahaan Jepang yang berinvestasi 
di Indonesia, pada sektor energi, 
otomotif, keamanan pangan, dan 
perkembangan perusahaan rintisan 
(startup).  "Kami mengonfirmasi 
untuk bekerja sama lebih lanjut," 
tuturnya. 

Pada kesempatan yang sama, 
Preside  Jokowi juga meminta agar 
Jepang mempercepat penyelesaian 
sejumlah proyek seperti perluasan 
Pelabuhan Patimban sekaligus Jalan 
Tol Akses Patimban, kawasan industri 
di Papua Barat, proyek MRT Fase 
lanjutan, dan komitmen kerja sama 
bagi kelanjutan Proyek Gas Masela. 

"Saya menyambut baik sejumlah 
investasi baru Jepang di Indonesia 
dan sangat menghargai proyek-
proyek yang diselesaikan tepat waktu, 
dan mengundang investasi baru 
Jepang lainnya di berbagai bidang," 
tutup Jokowi. 

Banyak	Produk	RI	Terhambat	
Di sisi lain, ternyata banyak 

produk perikanan dan pertanian 
Indonesia yang masih mengalami 
hambatan untuk masuk pasar Jepang, 
selain hambatan tarif yang masih 
tinggi juga soal non tarif seperti yang 
terjadi pada tuna, nanas, pisang dan 
lainnya.

Dikunjungi Jokowi,PM Jepang Janji 

Cairkan 43,6 Miliar Yen untuk PLTA Aceh 

Presiden	Joko	Widodo	melakukan	pertemuan	dengan	Perdana	Menteri	(PM)	Jepang	Kishida	Fumio	di	
Kantor	PM	Jepang,	Rabu	(27/7/2022).	(Foto	:	dokKepresidenan)



Undang-Undang Pemilu Nomor 7 tahun 2017 Pasal 280 ayat 1 huruf h: larangan, pelaksana peserta dan 
tim kampanye untuk menggunakan fasilitas pemerintah, tempat ibadah, tempat pendidikan, sehingga 
yang dilarang itu fasilitasnya, bukan kampanyenya. Dengan kata lain, partai politik atau kandidat yang 
maju pada Pemilu 2024 harus menyiapkan alat kampanye mereka sendiri. Mereka tidak diperkenankan 
memakai alat atau fasilitas di tempat pendidikan maupun tempat ibadah. Kampanye pun boleh 
dilakukan oleh individu atau lewat anggota tim kampanye. “Penjelasannya disebutkan dalam pasal ini 
harus atas undangan dari tempat penyelenggara, semisal itu di kampus harus dari undangan rektor, atau 
pimpinan lembaga," jelasnya.

KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM (KPU), HASYIM ASY'ARI

Kampanye di tempat ibadah dan lembaga pendidikan tidak diperbolehkan. Namun, aturan ini berlaku 
bila sudah ada penetapan peserta pemilu oleh KPU. “Larangan kampanye di tempat ibadah dan tempat 
pendidikan mulai berlaku setelah ada penetapan peserta pemilu oleh KPU," katanya.

KOORDINATOR DIVISI PENANGANAN PELANGGARAN, DATA, 
DAN INFORMASI BAWASLU, PUADI 

“Tapi problemnya untuk [Pemilu] 2024 itu ngga bisa, karena UU Pemilu melarang kampanye di lembaga 
pendidikan.Tapi kalau ada ruang untuk merevisi UU Pemilu, gagasan kampanye di kampus boleh saja 
dimasukkan. Tapi tanpa revisi UU Pemilu, itu akan jadi masalah pertentangan regulasi nanti," katanya.

PENELITI PERKUMPULAN UNTUK PEMILU DAN 
DEMOKRASI (PERLUDEM), FADLI RAMADHANI

“Larangan kampanye ini cukup dilematis ya, satu sisi kampus sebagai ruang akademik seharusnya bisa 
dimanfaatkan untuk kampanye sebagai sarana pendidikan politik seperti melakukan debat terbuka 
untuk calon memaparkan visi, misi dan program kerja. Namun di sisi lain, aturan Pasal 280 ayat (1) 
huruf h sudah secara jelas diatur.Jika memang aturan kampanye di kampus akan dilakukan, Ihsan 
menilai, maka Pasal 280 ayat (1) huruf h harus direvisi,” katanya.

PENELITI KODE INISIATIF, IHSAN MAULANA 

KATA MEREKA

JAKARTA-Restu KPU kampanye bisa 
dilakukan di lembaga pendidikan dan 
tempat ibadah menuai polemik. Meski 
demikian, Komisi II DPR RI akan 
membahas aturan detilnya bersama 
penyelenggara pemilu.

"Tentu komisi II DPR RI akan 
membahasnya bersama dengan 
penyelenggara pemilu dan pemerintah 
pada saat nanti setelah masa reses ini 
berakhir," ujar anggota Komisi II DPR 
RI Rifqinizamy Karsayuda kepada 
wartawan, Rabu (27/7).

R i f q i  m e n j e l a s k a n ,  a t u r a n 
kampanye pada dasarnya sudah 
termuat di dalam UU 7/2017 tentang 
Pe m i l u .  S e h i n g ga ,  a p a b i l a  a d a 
p e r u b a h a n  n o r m a  d i b u t u h k a n 
perubahan undang-undang atau 
pengaturan lebih lanjut dalam aturan 
teknisnya.

"Tentu ide ini harus menyesuaikan 
dengan sejumlah norma yang ada, 
apakah itu UU Pemilu atau PKPU dan 
Perbawaslu," demikian legislator PDI 
Perjuangan ini.

Aturan kampanye pemilu telah 
diatur di dalam Pasal 210 ayat (1) 
huruf h UU 7/2017 tentang Pemilu, 
yang di dalamnya terdapat larangan 
bagi peserta pemilu untuk meng-
gunakan fasilitas pendidikan sebagai 
tempat kampanye. Namun, Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) dengan 
KPU cenderung memiliki tafsir yang 
berbeda atas norma Pasal 210 ayat (1).

KPU menafsirkan norma tersebut 
sebagai suatu larangan untuk peserta 
pemilu menggunakan tempat pen-
didikan, tempat ibadah, dan fasilitas 
pemerintahan sebagai tempat kampanye 
oleh peserta pemilu. Hanya saja, figur 

yang menjadi peserta pemilu boleh 
hadir di tempat-tempat itu jika 
diundang.

Sementara, Bawaslu menanggap 
norma di dalam pasal itu sebagai suatu 
larangan kampanye bagi peserta 
pemilu di tempat pendidikan, tempat 
ibadah, dan fasilitas pemerintah.Tapi 
Bawaslu tidak menutup kemungkinan 
apabila debat politik peserta pemilu 
bisa diadakan di kampus, karena hal 
itu merupakan ide segar. 

Sejumlah parpol pun merespons 
polemik  kampanye di  lembaga 
pendidikan dan rumah ibadah secara 
beragam. Wakil Ketua Umum DPP 
Partai Amanat Nasional (PAN), Viva 
Yoga Mauladi misal, sepakat dengan 
pandangan KPU. Ia menilai kampanye 
di tempat ibadah dan pendidikan bisa 
dilakukan. “Pasal tersebut melarang 
bagi pelaksana, peserta dan tim 
k a m p a n y e  p e m i l u  u n t u k 
menggunakan fasilitas pemerintah, 
tempat ibadah dan tempat pendidikan, 
tetapi tidak melarang berkampanye," 
kata Viva dalam rilis tertulis.

Viva mengingatkan kampanye di 
kampus dan lembaga diikuti sejumlah 
syarat. Pertama, setiap kampus dan 
l e m b a g a  p e n d i d i k a n  y a n g 
mengundang peserta pemilu harus 
membuat pakta integritas untuk 
bertindak adil dan jujur, menjunjung 
tinggi muruah universitas sebagai 
l e m b a g a  p e n d i d i k a n  y a n g 
mengedepankan moralitas akademi, 
objektif dan inklusif. 

Kedua, kata Viva, tujuan peserta 
pemilu berkampanye di kampus atau 
lembaga pendidikan sebagai upaya 
untuk meningkatkan partisipasi 
publik agar menjadi pemilih cerdas, 
tidak skeptis dan golput. Ia berharap 
pembolehan kampanye di kampus 
membuat para peserta memegang erat 
janji dan komitmen kampanye. Viva 
juga menilai pelaksanaan kampanye di 
ka m p u s  j a d i  wa d a h  k r i t i k  d a n 
masukan sehingga bisa amanah saat 
dilantik. 

Di sisi lain, kata dia, PAN mulai 
menganalisa aturan tersebut agar ada 
evaluasi  dan perubahan dalam 
pandangan demokrasi. “PAN saat ini 
sedang mengkaji bahan dan materi 
kampanye di kampus atau lembaga 
pendidikan untuk mendekatkan diri 
dengan basis konstituen dan agar 
pelembagaan demokrasi semakin 
berkualitas dengan terwujudnya 
pemilu yang berintegritas,” kata Viva.

 Sementara itu, Sekjen DPP PDIP, 
Hasto Kristiyanto menyampaikan 
akan mengikuti setiap aturan yang 
ditetapkan oleh KPU. Sehingga bila 
kampanye di kampus diizinkan, maka 
mereka akan mengikuti. “PDIP, kita ini 
sebagai peserta pemilu sehingga kami 
tunduk pada regulasi yang ditetapkan 
oleh KPU. Karena selama ini kampus 
netral, sama seperti TNI dan Polri 
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tidak boleh kampanye, sama juga 
seperti tempat ibadah. Kami hormati, 
tapi prinsipnya ikut KPU," kata Hasto. 

Dinilai	Melanggar	Aturan
Penelit i  Perkumpulan untuk 

Pemilu dan Demokrasi (Perludem), 
Fa d l i  Ra m a d h a n i  m e n e ga s ka n , 
pandangan boleh  kampanye di 
institusi pendidikan maupun tempat 
ibadah justru melanggar aturan. 
Sebab, kata dia, UU Pemilu sudah jelas-
jelas mengatur larangan tersebut. 
“Menurut saya di tempat ibadah jelas 
tidak boleh dan ketentuannya saat ini 
di UU Pemilu juga melarang itu. 
Larangan kampanye di lembaga 
pendidikan juga masih sama, dilarang 
UU Pemilu,” kata Fadli.

Fa d l i  b e ra n g g a p a n ,  k o n s e p 
kampanye kampus bisa menjadi 
perbincangan yang layak didiskusikan. 
Ia beralasan, isu tersebut akan mem-
buka ruang perdebatan ide dan program 
politik secara rasional dan ilmiah. 
“Tapi problemnya untuk [Pemilu] 
2024 itu ngga bisa, karena UU Pemilu 
melarang kampanye di lembaga 
pendidikan,” tegas Fadli. 

Fadli mengingatkan ada pelanggaran 
UU Pemilu bila KPU tetap menafsirkan 
b o l e h  k a m p a n y e  d i  l e m b a g a 
pendidikan, termasuk pesantren dan 
tempat ibadah. “Ya itu ranah tafsir ya. 
Sepanjang masih lisan, belum jadi 
kebijakan. Kalau KPU serius, tuangkan 
saja di dalam Peraturan KPU soal 
kampanye,” kata Fadli. 

Namun, ia menyarankan agar KPU 
tetap patuh aturan dengan melarang 
kampanye dalam kampus. Kalau mau 
membolehkan itu, maka pemerintah 
dan DPR perlu merevisi UU Pemilu. 
“Tapi kalau ada ruang untuk merevisi 
UU Pemilu, gagasan kampanye di 
kampus boleh saja dimasukkan. Tapi 
tanpa revisi UU Pemilu, itu akan jadi 
masalah pertentangan regulasi nanti," 
kata Fadli. 

Peneliti KoDe Inisiatif,  Ihsan 
Maulana menilai wacana pembolehan 
kampanye di lembaga pendidikan 
maupun di temat ibadah memang 
menjadi polemik. Jika merujuk pada 
Pasal 280 ayat (1) huruf h UU Pemilu, 
m e nye b u t k a n  b a h wa  l a ra n g a n 
kampanye salah satunya dilakukan 
d e n ga n  m e n g g u n a ka n  fa s i l i t a s 
pemerintah, tempat ibadah, dan 
tempat pendidikan. Sanksi yang 
diberikan bahkan bisa sampai pada 
diskuali f ikasi  calon.  “Larangan 
kampanye ini cukup dilematis ya, satu 
sisi kampus sebagai ruang akademik 
seharusnya bisa dimanfaatkan untuk 
kampanye sebagai sarana pendidikan 
politik seperti melakukan debat 
terbuka untuk calon memaparkan visi, 
misi dan program kerja. Namun di sisi 
lain, aturan Pasal 280 ayat (1) huruf h 
sudah secara jelas diatur,” kata Ihsan. 
(hiski,ist,rls/dya)

(Ilustrasi)	Kampus	dan	mahasiswa	sebagai	ruang	akademik	seharusnya	bisa	dimanfaatkan	
untuk	kampanye	sebagai	sarana	pendidikan	politik.	(foto-dokant)

Meski Tuai Pro-Kontra, DPR Segera 
Bahas Aturan Kampanye di Kampus



PMK BISA 
DIATASI

Risiko kematian tinggi hanya pada 
ternak muda (usia 1-5 bulan) 

50%

FAKTA PMK

Tingkat kesembuhan akibat 
PMK tinggi

98%

Tingkat kematian ternak dewasa 
rendah

1-3%

APA YANG HARUS DILAKUKAN JIKA....

1. Pisahkan ternak sakit

2. Lapor ke petugas kesehatan 

3. Lakukan pembersihan dan disinfeksi 
terhadap kandang dan peralatan

A. TERNAK TERJANGKIT PMK

4. Batasi pergerakan hewan, orang dan 
peralatan dari dan ke peternakan 
tertular dan pasar hewan

5. Berikan pakan berkualitas dan 
tambahan vitamin

1. Berikan pakan berkualitas dan 
vitamin

B. TERNAK SEHAT DAN BELUM TERJANGKIT PMK

2. Pisahkan ternak baru dan lakukan 
prosedur karantina

3. Lakukan pembersihan dan disinfeksi 
rutin di kandang

4. Vaksinasi hanya pada ternak sehat

5. Batasi pergerakan hewan, orang dan 
peralatan dari dan ke peternakan lain 
dan pasar hewan

Sumber	:
www.pertanian.go.id

Tunggu Penugasan, Bulog Belum Bisa 
Serap Sapi Terjangkit PMK 
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JAKARTA-	 Perum Bulog menunggu 
adanya penugasan dari pemerintah 
untuk menyerap sapi dan kerbau 
milik peternak yang terinfeksi 
Penyakit Mulut dan Kuku (PMK). 
Bulog mengakui, rencana penyerapan 
ini pernah dibahas oleh kementerian 
terkait.

Direktur Bisnis Bulog Febby 
N o v i t a  m e n j e l a s k a n ,  d a l a m 
p e m b a h a s a n  i t u  m e n g k a j i 
kemungkinan penyerapan sapi dan 
kerbau terjangkit PMK."Kami pernah 
diundang kementerian terkait dan 
Badan Pangan Nasional, ada diskusi 
seperti itu, cuma harus dipastikan 
dulu,  kalau ini penugasan dari 
pemerintah, ya kami jalankan," 
ujarnya dalam diskusi 'Food & Hotel 
Indonesia' di JIEXPO Kemayoran, 
Jakarta Rabu (27/7).

Menurut Febby, Bulog juga akan 
mempersiapkan secara matang jika 
ada penugasan menyerap sapi yang 
terpapar PMK. Sebab, pemerintah 
tidak menjadikan penugasan sebagai 
kompensasi ke depan."Kalau inisiatif 
kita harus melihat dulu, tidak ada 
s u b s i d i ,  k a l a u  i n i  k o n s e p n y a 
p e n u g a s a n  k a m i  t e n t u  s a j a 
menginisiasi," katanya.

Selain itu, Febby memastikan 
daging kerbau beku asal India yang 

diimpor oleh Bulog bebas dari 
PMK.Pihaknya, bersama tim langsung 
terbang ke India untuk melakukan 
p e m e r i k s a a n  l a n g s u n g  p ro s e s 
penelusuran dan pemotongan dan 

transportasi produksi hewan ternak 
di India.

Tim telah melakukan inspeksi dari 
t a h a p  p e te r n a k  h i n g ga  r u m a h 
produksi di daerah yang dipilih secara 
acak untuk memeriksa prosedur  yang 
dilaksanakan oleh pemasok daging 
beku.Sebelum dilakukan pengiriman 
ke Indonesia, daging kerbau yang 
diimpor Bulog ini dipastikan hanya 
berasal dari supplier yang telah 
mendapat sertifikasi halal dari Majelis 
Ulama Indonesia (MUI) dan izin untuk 
memasok ke negara Indonesia dari 
Kementerian Pertanian RI.

"Selain itu juga produk daging 
beku harus telah memenuhi kriteria 
kesehatan hewan dan dinyatakan 
layak dikonsumsi manusia (fit for 
human consumption) sebagaimana 
dinyatakan dalam sertifikat kesehatan 
(Health Certificate) dari Lembaga 
Veteriner di India," kata Febby.

Satgas	Ingatkan	Oknum	Nakal
Di sisi lain Koordinator Tim Pakar 

d a n  P e n a n g a n a n  P M K ,  W i k u 
Adisasmito memperingatkan pihak-
pihak yang berani mengambil ke-
untungan pribadi dalam kondisi ini 
akan ditindak tegas.Dia mengatakan, 
kecurangan yang berpotensi terjadi 
b i s a  b e r u p a  m e m a n f a a t k a n 
ke t i d a k t a h u a n  p a ra  p e te r n a k , 
menakut-takuti peternak, dengan 
tujuan membeli ternak dengan harga 
murah. Menurutnya, Satgas di daerah 
akan selalu melakukan pengawasan 
terhadap seluruh proses penanganan 
PMK.

“Kami memohon kepada Satgas 
Pengendalian PMK di daerah, Babinsa, 
dan Bhabinkamtibmas untuk selalu 
memperketat  pengawasan,  dan 
p e n e r t i b a n  p i h a k- p i h a k  y a n g 
mengambil keuntungan pribadi dari 
situasi wabah PMK ini,” kata Wiku 
kepada wartawan, Rabu (27/7).

Wiku mengatakan, dikhawatirkan 

p i h a k - p i h a k  t e r s e b u t  t i d a k 
menerapkan pengamanan biosecurity 
yang baik. Seperti keluar masuk dari 
dan ke dalam kandang tanpa melihat 
kondisi hewan yang ada di dalam 
kandang, sehingga mereka berisiko 
dapat membawa virus ke hewan 
ternak rentan PMK yang sehat.

M e n u r u t n y a ,  p e n e r a p a n 
biosecurity yang ketat dan tepat, 
menjadi salah satu upaya penting 
memutus mata rantai penyebaran 
PMK. Antara lain dengan desinfeksi 
berkala pada area dan alat-alat di 
peternakan.

Hal  ini  dapat  menggunakan 
bahan-bahan kimia yang mudah dan 
murah seperti asam sitrat dan asam 
borat .  Kemudian ,  menerapkan 
pembatasan pengunjung untuk 
menekan penyebaran PMK oleh 
manusia.“Perlu diperhatikan juga 
bahwa setiap orang yang ingin 
memasuki area peternakan tidak 
diperbolehkan mengenakan pakaian 
a t a u  a t r i b u t  ya n g  sa m a  u n t u k 
mendatangi beberapa kandang. 
Sehingga dapat mengurangi risiko 
virus PMK terbawa dan menginfeksi 
hewan ternak rentan,” lanjutnya.

Masyarakat diharapkan tidak 
khawatir berlebihan, mengingat 
dengan penanganan yang tepat PMK 
dapat disembuhkan. Oleh karena itu, 
peternak harus proaktif melapor 
kepada petugas jika mendapati gejala 
PMK pada ternaknya.

Untuk diketahui saat ini PMK 
sudah menjangkit 269 kota dan 
kabupaten di 22 provinsi di Indonesia. 
Jumlah hewan ternak yang tertular 
PMK berjumlah total 427.132 ekor 
hingga 26 Juli 2022.

Lima provinsi dengan penularan 
PMK tertinggi, yakni Provinsi Jawa 
Timur sebanyak 94.597 ekor, Aceh 
28.762 ekor, Nusa Tenggara Barat 
27.155 ekor, Jawa Tengah sebanyak 
22.260 ekor dan Sumatera Utara 
9.398 ekor.(hiski,rls,ant/dya)

(Ilustrasi)	Sapi	yang	mengeluarkan	air	liur	berlebih	menjadi	salah	satu	tanda	infeksi	PMK.	(Foto-dok)



Nusantaratoday Hal 05  |  Kamis, 28 Juli 2022

JAKARTA- Kementerian Kominfo telah 
mengirimkan surat pada sejumlah 
Penyelenggara Sistem Elektronik yang 
belum mendaftarkan diri hingga 20 
Juli 2022. Mereka diminta untuk 
mendaftar dengan deadline hari Rabu 
(27/7) atau akan diblokir.

Namun, PSE Lingkup Privat yang 
masuk ke kategori 'Hiburan dan 

I n f o r m a s i '  h i n g g a  b e r i t a  i n i 
diturunkan masih terpantau belum 
muncul dan melakukan pendaftaran 
ke laman PSE Kominfo. Pada Rabu 
siang (27/7), sejumlah PSE Asing 
seperti Wikipedia, Yahoo, Waze, 
Pinterest dan sebagainya, masih belum 
t a m p a k  d a n  t e rc a t a t  d i  l a m a n 
pse.kominfo.go.id. 

 Untuk diketahui, PSE yang masih 
belum melakukan pendaftaran pada 
minggu lalu masih diberi kesempatan 
perpanjangan waktu selama lima hari, 
yaitu 21-27 Juli 2022, atau terakhir 
adalah hari ini sampai pukul 23:59 
WIB. Jika sampai tenggat tersebut 
masih belum juga mendaftar, pihak 
Kominfo mengatakan akan mengambil 
langkah tegas dengan memulai proses 
pemblokiran. 

Plt. Direktur Tata Kelola Aptika 
Teguh Arifiadi memaparkan terkait 
surat pengingatan yang berlaku 
selama hari kerja, terhitung dari Kamis 
minggu lalu (21/7). "Kalau mulai hari 
ini, berarti hari Rabu (tanggal 27 Juli 
2022) pukul 23.59 WIB, PSE tidak ada 
re s p o n s  a t a u  ko m i t m e n  u n t u k 
m e n d a f t a r,  a p a l a g i  t i d a k  m a u 
m e n d a f t a r,  m a k a  t i m  k a m i  d i 
d i re k t o ra t  p e n g e n d a l i a n  a k a n 
melakukan pemutusan akses terhadap 
platform tersebut," kata Teguh dalam 
press conference secara online 21 Juli 
lalu.

Sejalan dengan pernyataan Teguh, 
Direktur Jenderal  Aplikasi  dan 
Informatika (Dirjen Aprika), Kominfo, 
S e m u e l  A b r i j a n i  P a n g e r a p a n 
mengatakan kalau pemblokiran PSE 
yang belum daftar, sifatnya sementara. 

Pemblokiran akses platform 
d i g i t a l  d a p a t  d i c a b u t  a t a u 
dinormalisasi, apabila platform digital 
tersebut melakukan pendaftaran 

m e l a l u i  s i s t e m  o n l i n e  s i n g l e 
submission-sirsh based approach 
(OSS-RBA). Namun, sampai berita ini 
ditulis, masih belum ada kejelasan 
terkait lanjutan sanksi terhadap PSE 
Asing di atas yang belum mendaftar. 
PSE yang sudah terdaftar hingga hari 
ini seperti Instagram, Facebook, 
WhatsApp, Spotify, Tiktok, HBO Go, 
Blibli, DailyMotion, Tiket.com serta 
MyPertamina.

Pengguna aplikasi media sosial 
baik itu WhatsApp maupun Gmail 
disebut bisa diintip isi pesannya. Hal 
itu lantaran aturan Permenkominfo 
Nomor 5 tahun 2020 tentang PSE 
Lingkup Privat.Pakar keamanan siber 
dari CISSReC, Pratama Persadha 
mengatakan lewat aturan tersebut, 
pemerintah nantinya bisa melihat 
i n fo r m a s i  i s i  p e s a n  W h a t s A p p 
meskipun aplikasi diklaim punya fitur 
enkripsi.

"Dengan Permenkominfo PSE ini, 
pemerintah bisa meminta dan melihat 
informasi yang dibutuhkan untuk 
keperluan penyelidikan, meskipun 
data tersebut dienkripsi," ujarnya.

Sebagai  informasi ,  enkripsi 
merupakan sebuah metode yang 
memungkinkan informasi seperti yang 
ada di WhatsApp maupun Gmail akan 
'terkunci'. Kemudian pesan yang 
dienkripsi, nantinya akan diubah ke 
dalam kode acak rahasia. (isti,hiski, 
rls,ant/dya)

Deadline Daftar PSE Kominfo, 
Mundur Lagi atau Blokir?

1. Roblox
2. Opera
3. LinkedIn
4. PayPal
5. Amazon.com
6. Alibaba.com
7. Yahoo
8. Bing
9. Steam
10. Dota
11. Epic Games
12. Battlenet
13. Origin
14. Counter-Strike

PSE DENGAN TRAFIK 
TERBESAR YANG 
TERANCAM DIBLOKIR

(Ilustrasi)	
Beberapa	Penyelenggara	
Sistem	Elektronik		belum	
mendaftarkan	diri	hingga	
hari	terakhir	penambahan	
waktu	pendaftaran	Rabu	
(27/7/2022)

JAKARTA-Gubernur DKI Jakarta Anies 
Baswedan akhirnya memutuskan 
untuk banding terhadap putusan 
Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) 
Jakarta yang membatalkan UMP DKI 
Jakarta  2022.  Tak sendiri ,  dua 
o r g a n i s a s i  b u r u h  j u g a  t e l a h 
mengajukan banding serupa. Langkah 
ini dilayangkan agar hakim bisa 
m e m b a t a l k a n  p u t u s a n  i t u  d a n 
memperlakukan kembali UMP 2022 
sebesar Rp 4,6 juta .

Kepala Biro Hukum Setda Provinsi 
D K I  J a k a r t a ,  Ya y a n  Yu h a n a h , 
m e n g a t a k a n ,  P e m p r o v  D K I 
mengapresiasi keputusan majelis 
hakim atas putusan yang telah 
d i t e t a p k a n .  M a j e l i s  H a k i m 
membenarkan kewenangan Gubernur 
DKI Jakarta dalam membuat kebijakan 
UMP serta membenarkan hak pekerja 
mendapatkan upah layak.

Namun, setelah mengkaji dan 
mempelajari secara komprehensif 
putusan Majelis Hakim tersebut masih 
belum sesuai dengan harapan, yaitu 
kenaikan UMP yang layak dengan 
mempertimbangkan tingkat hidup 

layak dan kenaikan inflasi. Karena itu, 
Pemprov DKI memutuskan melakukan 
banding untuk menjaga kelayakan dan 
kesejahteraan pekerja.

“Kami berharap dengan adanya 
upaya banding ini, besaran UMP 
senilai Rp 4.641.852 sesuai Kepgub 
No.1517 Tahun 2021 tidak dibatalkan. 
Hal  in i  karena ni la i  UMP yang 
ditetapkan dalam Kepgub tersebut 
telah mempertimbangkan angka 
i n f l a s i ,  s e r t a  k e l a y a k a n  d a n 
kesejahteraan hidup pekerja,” kata 
Yayan, Rabu (27/7).

Berdasarkan data  di  S istem 
Informasi  Penelusuran Perkara 
Pengadilan Tata Usaha Negara (SIPP 
P T U N )  J a k a r t a ,  R a b u  ( 2 7 / 7 ) 
pembanding lain adalah DPD Federasi 
Serikat Pekerja Pariwisata Reformasi 
DKI Jakarta dan Pimpinan Daerah 
Federasi Serikat Pekerja Kimia, Energi, 
Dan Pertambangan Serikat Pekerja 
Seluruh Indonesia (PD FSP KEP SPSI) 
Provinsi DKI Jakarta.

Presiden Konfederasi Serikat 
Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal 
mengapresiasi langkah yang dilakukan 

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan. 
"Kami sangat setuju dan mendukung 
sikap konsisten Gubernur yang meng-
inginkan buruh DKI mendapatkan 
upah layak dengan mengajukan 
banding atas hasil utusan PTUN terkait 
UMP DKI," ujar Iqbal, Rabu (27/7). 

KSPI mengucapkan terima kasih 
kepada Gubernur Anies Baswedan 
yang tegas dan memiliki empati 
s e i m b a n g  k e p a d a  b u r u h  d a n 
pengusaha. Di samping itu, Iqbal 
mengatakan, UMP DKI sudah berjalan 
7 bulan dan tidak ada satu pun surat 
keberatan dari pengusaha. Oleh 
karena itu, buruh meminta pengusaha 
tetap menjalankan UMP DKI yang 
sudah berjalan yaitu sebesar Rp 4,67 
juta  dan tidak boleh diturunkan.

Seperti diketahui, kenaikan UMP 
dalam Keputusan Gubernur Daerah 
Khusus Ibukota Jakarta Nomor 1517 
Tahun 2021 menyebutkan bahwa UMP 
Jakarta tahun 2022 naik 5,1% atau 
s e t a r a  R p  2 2 5 . 6 6 7 .  A d a p u n , 
berdasarkan formula kenaikan upah 
dalam PP Nomor 36 Tahun 2021 
tentang Pengupahan, kenaikan UMP 

Jakarta diperkirakan sekitar 0,85%
Amar putusan PTUN terkait UMP 

DKI ini ditetapkan pada Selasa (20/7) 
lalu. Berdasarkan amar putusan 
t e r s e b u t ,  h a k i m  m e m u t u s k a n 
menetapkan besaran UMP sebesar Rp. 
4.573.845 berdasarkan Rekomendasi 
Dewan Pengupahan DKI Jakarta Unsur 
Serikat Pekerja/ Buruh Nomor : 
I/Depeprov/XI/2021 yang diajukan 
tanggal 15 November 2021. Namun, 
hal ini ditentang oleh buruh. Buruh 
kemudian mendesak Anies dan Pemprov 
DKI Jakarta untuk mengajukan banding 
atas putusan itu.(hiski,ant,dtc/dya)

Gubernur Anies Putuskan Banding soal UMP 2022

Gubernur	
DKI	Jakarta,	
Anies	Baswedan
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JESSICA ALBA 

Jessica Alba berusaha keras menjadi orang tua yang baik bagi empat 

anaknya. Dia mencoba menciptakan komunikasi secara terbuka dan 

memiliki hubungan yang positif dengan mereka. Salah satunya 

dengan menjalani terapi orang tua –anak. 

Jalani Terapi Orang Tua – Anak, 
Apa Manfaatnya?



Hal 07  |  Kamis, 28 Juli 2022impression

melanjutkan bahwa dia memulai 
harinya dengan menerapkan rutinitas 
skincare ringkas dengan produk 
miliknya, Honest Beauty. Lalu untuk 
aktivitas sehat lainnya, Alba menyebut 
yoga, spinning, dan interval training 
sebagai olahraga favoritnya. “Aku 
merasa terhubung dengan tubuhku, 
dan itu membuatku merasa kuat,” 
ujarnya pada Today. 

Alba juga mengatakan, meditasi 
memiliki dampak positif bagi well 
being-nya. “Meditasi membantuku 
terhubung dengan hatiku dan 
mematikan suara-suara buruk di 
kepalaku dan membuatmu merasa 
lebih membumi,” ujarnya. Perlu 
diketahui, meditasi memang memiliki 
berbagai manfaat. Tidak hanya 
membuat tubuh sehat, namun juga 
membantu menurunkan kadar stres, 
meningkatkan self-awareness (sadar 
diri) dan mengurangi rasa kesepian. 

“Lalu, aku juga meminum banyak 
air,” lanjut Alba. Ibu tiga anak ini juga 
sangat  konsisten .  Dia  bahkan 
mengajarkan anak-anaknya untuk 
melakukan hal yang sama, terutama 
soal skincare. “Nasihat kecantikan 
utama bagi anak-anakku adalah tetap 
konsisten, karena kulit mereka akan 
berubah akibat pengaruh hormon,” 
ujarnya. Namun di balik rutinitas 
tersebut, rupanya Alba tetap tidak bisa 
tahan mencoba tren kecantikan baru 
yang viral di TikTok. 

Dia mengakui bahwa dirinya 
adalah penggemar hack “puppy dog 
eye l i n e r ”  ya n g  d i p e rke n a l ka n  
putrinya, Honor. Jika belum tahu, 
puppy dog eyeliner ini merupakan tren 
pengaplikasian eyeliner dengan 
“wing” mengarah ke bawah, bukan ke 
atas seperti cat eye biasa. Ini akan 
membuat mata terlihat lebih besar. 
Jadi, inti dari rahasia kecantikan Alba 
adalah fokus pada rutinitas kesehatan 
yang seimbang dan konsisten, namun 
kita tak perlu takut untuk mencoba 
tren kecantikan baru sesekali .  
(berbagai sumber/dya)

rahasia di kapel Little White Wedding 
di Las Vegas – hampir 20 tahun setelah 
pertama kali bertunangan pada 
November 2002, dan 18 tahun setelah 
mengumumkan bahwa mereka 
memutuskan pertunangan pada 
Januari 2004. Lalu ada Oprah Winfrey 
dan Stedman Graham, yang belum 
pernah menikah tetapi telah bersama 
selama 36 tahun. Jadi, pernikahan 
menit terakhir; pernikahan rahasia; 
atau tidak ada pernikahan sama sekali, 
tampaknya filosofi terbaik bagi 
pasangan mana pun untuk bertahan 
dalam ujian waktu adalah "Anda 
melakukannya".

Adapun rahasia mempertahankan 
pernikahan yang panjang, Jessica Alba 
mengakui bahwa itu tidak selalu 
m u d a h .  Ta p i  d i a  m e n g a t a k a n  
berkomunikasi berlebihan sebagai 
rahasia keberhasilan hubungannya 
dengan Cash. “Saya pikir terlalu 
b a nya k  b e r ko m u n i k a s i ,  t i d a k  
membiarkan hal-hal menumpuk 
terlalu lama,” tambahnya.

Intip	Tips	Cantiknya
Meski merupakan seorang pendiri 

perusahaan yang dikenal dengan 
produk kecantikannya, rupanya 
rahasia cantik Jessica Alba bukan 
hanya skincare. Bahkan, Alba bukan 
jenis orang yang suka memakai 
skincare yang merepotkan atau 
mengaplikasikan makeup tebal di pagi 
hari. Dalam wawancaranya dengan 
Today, Alba menjelaskan bahwa 
ra ha sia  keca n t ika n nya  a da la h  
olahraga, tidur yang cukup, minum 
banyak air, dan meditasi. 

“ Te n t u ,  m e m a k a i  p r o d u k  
kecantikan yang tepat dan tidur akan 
sangat membantu, namun menurutku, 
kita harus mempraktikkan hal-hal 
holistik yang membuat tubuh sehat. 
Selain itu, tidak masalah apapun krim 
atau makeup yang digunakan,” 
ujarnya. 

Aktris dan entrepreneur ini 

DALAM wawancara dengan majalah 
Glamour UK edisi Juli/Agustus, aktris 
berusia 41 tahun itu mengaku 
melakukan terapi dengan profesional 
bersama kedua putrinya, Honor (14) 
dan Haven (10). Dia mengatakan 
terapi itu memberikan dampak positif 
terhadap hubungannya dengan 
mereka. 

Bintang film Fantastic Four itu 
pernah membahas tentang terapi 
dengan Honor tetapi mengungkapkan 
untuk pertama kalinya bahwa Haven 
menjadi bagian dari sesi mereka."Saya 
pergi dengan mereka berdua. Dan 
sekitar masa pubertas adalah saat saya 
berpikir, bagi saya, dengan gadis-gadis 
saya," jelasnya. "Saat itulah mereka 
mulai menutup diri dan menjadi 
benar-benar seperti, 'Saya tidak ingin 
bicara lagi.' Dan saya berkata, 'Kita 
tidak bisa seperti ini. Kita harus 
menjaga jalur komunikasi di sini. 
Bagaimana saya bisa menjadi orang 
tua yang lebih baik bagi kalian? 
B a g a i m a n a  k a l i a n  i n g i n  s aya  
berbicara? Jangan biarkan saya diam.'"

Pendiri Honest Company itu 
mengatakan bahwa terapis mereka 
dapat sangat objektif dan membantu 
menciptakan ruang yang aman bagi 
anak untuk benar-benar jujur kepada 
orang tua tentang gaya pengasuhan 
yang tidak mereka sukai.

"Saya berkata, 'Ini tempat yang 
aman, kalian tidak boleh mendapat 
masalah - beri tahu saya apa yang saya 
lakukan salah, atau apa yang kalian 
ingin saya lakukan secara berbeda. 
Atau bagaimana kalian ingin saya 
m e n d i s i p l i n k a n  k a l i a n  ke t i k a  
melakukan kesalahan? Bagaimana 
menurut kalian? Dan bagaimana 
kalian ingin diperlakukan sehingga 
agar bisa merasa martabat kalian 
masih utuh?'" kata dia.

Musim panas lalu, Alba bercerita di 
s e r i  I n s t a g r a m  K a t h e r i n e  
Schwarzenegger Pratt Before, While & 
After Baby, dia berbagi bahwa dia 
mulai menghadiri terapi ibu-anak 
dengan anak sulungnya dua tahun lalu 
u n t u k  m e n g a t a s i  h a m b a t a n  
komunikasi.

"Seperti anak saya yang berusia 13 
tahun, saya berjuang untuk tidak 
memperlakukannya seperti [anak 
kecil]— saya ingin memperlakukan 
mereka semua seperti bayi. Saya ingin 
m e n g a s u h  m e r e k a .  N a m u n ,  
kecenderungan saya adalah mengasuh 
mereka seolah-olah mereka masih 
kecil," kata dia saat itu. 

Jessica Alba bercerita bahwa dia 
menjalani terapi dengan anaknya 
ketika Honor berusia 11 tahun. Saat itu 
dia merasa di luar kendali dan merasa 
sangat menderita dengan orang 
tuanya karena mereka tidak tahu 
bagaimana berkomunikasi dengan 
anak. Dia tak ingin hal yang sama 
dialami anak-anaknya, jadi dia 
memutuskan ke terapi. Dalam terapi 
itu, Honor merasa diberdayakan bisa 
mengungkapkan pendapatnya untuk 
mengatakan apa yang dia sukai dan 
apa yang tidak.

Ungkap	Rahasia	Pernikahan
Di sisi lain, pernikahan 14 tahun 

Jessica Alba dengan produser Cash 
Warren membuktikan bahwa tidak 

a d a  u k u ra n  t e r t e n t u  t e n t a n g  
hubungan.  Aktor Sin City yang 
menjadi pengusaha Honest Beauty 
bertemu suaminya di lokasi syuting 
Fantastic Four pada tahun 2004, dan 
mereka memulai hubungan tak lama 
setelah itu.

Pasangan Hollywood ini sekarang 
memiliki tiga anak, dua orang putri 
Honor Marie dan Haven Garnertahun, 
serta seorang putra Hayes yang 
berusia 4 tahun. Tapi pernikahan 
mereka  jauh dar i  pernikahan 
tradisional – terlepas dari kenyataan 
bahwa Jessica dibesarkan dalam 
keluarga Katolik yang religius, dan 
sebelumnya telah bertunangan pada 
usia 20 dengan pacarnya selama tiga 
tahun, aktor Michael Weatherly. 
Sebaliknya, pernikahan mereka 
digelar di gedung pengadilan dalam 
suasanan santai dan menit-menit 
terakhir ketika dia berada di tahap 
akhir kehamilan anak pertama 
pasangan itu, Honor.

"Kami kawin lari dan itu saat saya 
hamil sembilan bulan!" kata Jessica, 
ke p a d a  G L A M O U R .  “ I t u  t i d a k  
direncanakan. Itu benar-benar, 
'Sayang, apakah Anda memiliki 
sesuatu untuk dilakukan pagi ini?' Lalu 
dia berkata 'Tidak.' Jadi saya berkata, 
'Haruskah kita pergi ke gedung 
pengadilan dan menikah?' Dan dia 
bilang, 'Ya. '"

D a r i p a d a  p e raya a n  m e wa h  
setelahnya, pengantin baru menandai 
acara tersebut dengan makan siang 
yang terdengar lezat. "Dan kemudian 
s a y a  b e r k a t a ,  ' B i s a k a h  k i t a  
mendapatkan wafel setelah itu karena 
saya punya janji dengan dokter? 
Maukah Anda datang ke janji dokter 
saya?' Dan begitulah yang terjadi!” 
tambah wanita berusia 41 tahun itu.

Ketika berbicara tentang romansa, 
sepertinya aturannya juga tidak ada 
aturannya. Lihat juga Jennifer Lopez 
dan Ben Affleck, yang baru-baru ini 
menikah lagi dalam sebuah upacara 

JESSICA 
FAMILY



TAPAK DARA 

TERNYATA AMPUH 

TURUNKAN 

GULA DARAH

jenis kanker, seperti kanker paru-paru, 
k a n k e r  p a y u d a r a ,  l e u k i m i a ,  
limfosarkoma, koriokarsinoma, dan 
neuroblastoma.

Membantu	mengurangi	
pendarahan

Manfaat tapak dara yang kedua 
adalah dikenal berpotensi meng-
hambat pendarahan, sehingga me-
ningkatkan penyembuhan luka. Minyak 
yang diekstrak dari daun tapak dara 
dapat membantu menyembuhkan 
pendarahan pada hidung dan gusi. Tak 
hanya itu, juga bisa digunakan untuk 
meredakan wasir yang berdarah. 
Sebab kemampuannya sebagai obat 
penahan darah yang baik secara alami, 
ramuan herbal ini cukup kuat untuk 
mengatur pendarahan berlebihan 
selama menstruasi dan menopause.

Meningkatkan	memori
Dilansir  dari  laman Health 

Benefits, daun dan biji tapak dara 
mengandung vincamine, sebuah 
alkaloid yang berkaitan dengan 
peningkatan memori dan peningkatan 
fungsi kognitif. Tapak dara dapat 
membantu meningkatkan sirkulasi 
darah di otak, membantu metabolisme 
otak, serta meningkatkan produk-
tivitas mental .  Juga mencegah 
kehilangan memori, dan meningkat-
kan kemampuan berpikir dengan 
mencegah penuaan sel-sel otak. 
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Menurunkan	Kadar	Kolesterol
Di dalam bunga tapak dara juga 

terkandung flavonoid dan vinpocetine 
ya n g  d a p a t  m e n ye i m b a n g k a n  
kolesterol dalam tubuh dengan 
menurunkan kadar kolesterol total, 
trigliserida,  serta menurunkan 
kolesterol jahat.

Menyembuhkan	Luka
Kandungan etanol pada bunga 

tapak dara tidak hanya mampu 
mengobati diare, namun juga dapat 
digunakan untuk meredakan luka luar 
t e r b u k a  d a n  m e m p e r c e p a t  
penyembuhannya. Caranya, letakkan 
segenggam daun tapak dara dan air ke 
dalam panci dan rebus hingga airnya 
berkurang setengah. Jika sudah 
mendidih, saringlah. Celupkan kain ke 
dalam ekstrak tadi dan peras sedikit 
agar airnya tak menetes. Letakkan kain 
di atas luka seperti perban. Terus 
ulangi prosesnya pagi dan sore sampai 
luka mulai sembuh.

Pengobatan	Kanker
Tapak dara mampu mengobati 

penyakit kanker. Manfaat ini didapat 
dari jenis senyawa alkaloid yang 
bernama vinblastine dan vincristine, 
yang banyak terdapat di dalam daun 
dan batang tapak dara.Vinblastine dan 
vincristine kerap digunakan sebagai 
s e n y a w a  a k t i f  u t a m a  d a l a m  
kemoterapi guna mengobati berbagai 

Tanaman herbal ini juga dapat 
membantu mencegah demensia dan 
Alzheimer.

Menyembuhkan	sakit	tenggorokan
Teh periwinkle Madagask dari 

tanaman tapak dara dapat digunakan 
sebagai solusi untuk penyembuhan 
sakit dan infeksi radang tenggorokan. 
Anda dapat menggunakan teh ini 
sebagai obat kumur untuk infeksi 
tenggorokan. Lakukan hal ini dua atau 
tiga kali sehari. Namun, Anda harus 
m e m a s t i k a n  j a n g a n  s a m p a i  
berlebihan.

Kendati manfaat tapak dara untuk 
kesehatan cukup beragam, manfaat-
manfaat tersebut masih membutuh-
kan penelitian lebih lanjut. Selain itu, 
ada risiko efek samping yang perlu 
Anda waspadai di balik penggunaan 
tapak dara, seperti mual, muntah, 
rambut rontok, pusing, pendarahan, 
kejang, hingga kerusakan hati.  
(berbagai sumber/dya)

MESKIPUN jarang mendengar nama 
bunga tapak dara, tapi bunga ini 
tersebar di mana-mana dan tanpa 
sadar kita pun mungkin sudah pernah 
melihatnya. Sebab punya ini relatif 
m u d a h  b e r t u m b u h  d a n  t a h a n  
terhadap aneka iklim dan cuaca. 

Selain digunakan untuk menghias 
dan memperindah pekarangan, tapak 
dara merupakan salah satu bunga yang 
terkenal dalam dunia pengobatan 
h e r b a l .  M e m i l i k i  k a n d u n g a n  
vincamine, locherine, alkaloid, berikut 
adalah beberapa khasiat dan manfaat 
bunga tapak dara bagi kesehatan.

Menurunkan	Kadar	Gula
Bunga tapak dara diketahui 

memiliki efek farmakologis yang baik 
untuk menurunkan kadar gula dalam 
darah.

Untuk merasakan manfaatnya, 
Anda rebus 15 gram daun tapak dara 
segar dengan lima gelas air.  Anda 
rebus daun tapak dara sampai 
mendidih dan menyisahkan air dua 
gelas. Anda saring dan dinginkan, 
setelah itu Anda minum dua kali sehari 
pagi dan sore hari secara rutin

Obati	Diare
Ekstrak etanol dari daun tapak 

dara memiliki sifat antidiare yang baik 
dan mampu membantu mengatasi 
serta meredakan gejala diare.
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PROYEK ambisius Google Glass 
akhirnya mulai kembali mencuat 
setelah ngumper hampir 10 tahun. 
Rencananya uji coba publik akan 
dimulai bulan depan. Pengujian publik 
itu akan berlangsung besar-besaran. 
Pasalnya tester dan orang-orang 
terpercaya Google dalam jumlah yang 
besar akan mencoba langsung Google 
Glass di tempat-tempat umum.

Justin Payne, Group Product 
Manager Google mengatakan Google 
Glass yang akan diujicoba akan hadir 
dengan spesifikasi lengkap. Google 
Glass tersebut akan dilengkapi dengan 
lensa berikut layar tambahan,  
mikrofon, dan kamera. "Hanya saja 
akan ada beberapa pembatasan yang 
ditetapkan," ujar Justin Payne dikutip 
Laptopmag. 

Google Glass yang digunakan juga 
bukan produk yang sama ketika 
pertama kali ditunjukkan pada 2013. 
Terombang-ambing selama 10 tahun 
G o o g l e  m e l a k u k a n  b e r b a g a i  
pembenahan di kacamata pintar itu. 
Google Glass baru akan fokus pada 
pengujian kemampuan kacamata 
pintar dengan Realitas Tertambah 
atau Augmented Reality (AR). 

Jadi kacamata itu akan mampu 
m e n e r j e m a h k a n  t e k s  d a n  
m e n a wa r k a n  t e r j e m a h a n  d a n  
transkripsi waktu nyata. Google juga 
akan menguji navigasi AR, seperti 
menunjukkan arah pengguna ke kedai 
kopi terdekat. "Prototipe AR akan 
dapat memperhitungkan cuaca dan 
persimpangan yang sibuk, seperti 
Google Maps ada di depan wajah 
Anda," tulis Laptopmag.

Pengujian Google Glass tentu jadi 
k a b a r  ya n g  m e n g g e m b i ra k a n .  
Pasalnya produksi kacamata pintar itu 
molor karena alasan yang sangat 
khusus yakni potensi pelanggaran 
privasi. Hal itu terjadi karena adanya 
fitur pengenal wajah atau Face 
Recognition di Google Glass. Selain itu 
juga Google Glass bisa merekam video 
atau mengambil foto dengan mudah. 
Pasalnya Google Glass dilengkapi 
sebuah kamera kecil yang dapat 
merekam video dengan kualitas 
HD720. 

G o o g l e  m e m a n g  a k h i r n y a  
mencopot seluruh fitur tersebut. 
Mereka juga berupaya keras agar 
Google Glass tidak melanggar privasi 
orang lain. Itu yang membuat proyek 

ambisius itu terkesan ngumpet. "Kami 
ingin semuanya berjalan dengan 
benar. Itu yang membuat kami ter-
kesan lambat sekali perkembangan-
nya. Fokus kami dari pengujian nanti 
termasuk upaya perlindungan privasi 
tidak hanya penguji tapi juga orang-
orang di sekelilingnya," terang Justin 
Payne.

Fitur	Bar	Google	Meet	
Tak hanya itu, rapat virtual Google 

Meet mendpat sentuhan baru yaitu 
bisa disiarkan langsung di YouTube. 
Hanya saja penyiaran langsung 
melalui YouTube itu tidak akan bisa 
dilakukan berbarengan dengan Google 
Meet. Pengguna Google Meet nantinya 
diharuskan memilih menggelar rapat 
v i r t u a l  d i  G o o g l e  M e e t  a t a u  
menyiarkan rapat virtual di YouTube. 

Selain itu fasilitas tersebut hanya 
diberikan kepada pengguna Google 
Meet berbayar yakni Enterprise, 
Education Plus ,  Teaching dan 
Learning. Pengguna individual yang 
memanfaatkan layanan gratis dan 
berlangganan khusus seperti Starter, 
Basic, Legacy, Essentials Package tidak 
mendapatkan fasilitas istimewa itu. 

The Verge, proses penyiaran 
langsung rapat virtual Google Meet ke 
YouTube juga perlu proses. Sebelum 
rapat virtual tayang di YouTube, 
pengguna terlebih dulu harus 
mengajukan permohonan ke YouTube. 
Proses persetujuan diperkirakan 
mencapai satu hari. Meski proses 
penyiaran via  YouTube hanya 
diberikan untuk member tertentu, 
siapa saja bisa melihat langsung rapat 
virtual yang berlangsung di YouTube. 
Jadi tidak ada batasan buat siapa pun 
yang ingin ikut meramaikan rapat 
virtual tersebut di YouTube. 

Diketahui Google Meet memang 
tengah semangat berinovasi tahun ini. 
Selain memungkinkan penyiaran 
langsung rapat virtual di YouTube, 
mereka juga sudah melakukan 
terobosan lain yang menarik. Misalnya 
p a d a  M a r e t  l a l u ,  G o o g l e  
memperkenalkan perubahan kecil 
namun bermanfaat seperti gambar-
dalam-gambar dan emoji di Google 
Meet. Penyegaran antarmuka Google 
Meet menghadirkan pintasan mudah 
untuk menghindari keharusan melihat 
wajah Anda sendiri sepanjang waktu. 
(berbagai sumber/dya)

(Ilustrasi)
Google	Glass	Uji	Coba	Publik	
foto	:Istimewa



memulai kegiatan. Anti gerah dan 
lepek, gaya ini bisa menjadi referensi 
ala tampilan editorial yang kekinian.

Pemilik wajah oval bisa mencoba 
berbagai pilihan model rambut dan 
bisa beradaptasi dengan berbagai 
gaya. Jika kamu memilih rambut 
pendek, kamu bisa mencoba potongan 
rambut bob rata dengan layer tipis

Medium	layer	dengan	poni
Potongan rambut ini viral kembali 

karena dapat memberikan gaya yang 
feminin ala perempuan Korea. Gaya 
rambut medium layer akan makin 
cantik dengan memberikan sedikit 
volume pada rambut. Model rambut 
layer memiliki ciri-ciri panjang rambut 
yang menyerupai tangga dan bagian 
pendek berada pada rambut bagian 
d e p a n .  S e l a i n  d a p a t  m e m b u a t 
penampilan menjadi lebih stylish, 
model  rambut layer  pun dapat 
membuat rambut tampak lebih 
bervolumeAgar menambah estetika 
dan membingkai  wajah dengan 
sempurna, potongan ini dilengkapi 

dengan poni atau curtain bangs yang 
manis.

Bob	oval	sebahu	dengan	poni
Potongan yang sering jadi ciri khas 

perempuan Asia ini tak kalah trendi. 
Sebab, potongan bob oval sebahu 
dengan poni dapat memberikan 
penampilan feminin yang anggun. 
Selain itu, gaya rambut bob oval bisa 
membuat kesan rambut bervolume 
dan terlihat sehat. Poni pada potongan 
bob oval pun bisa memberikan kamu 
ilusi wajah yang lebih mungil.

Jika kamu pecinta drama korea 
atau merupakan fans K-Pop, model 
rambut ini bisa jadi pilihan. Dengan 
memberikan sedikit trap di bagian 
bawah atau ujung rambut akan 
membuat tampilan Korean bob kamu 
lebih keren saat di-blow. Namun agar 
lebih “Korea” lagi, kamu bisa mencoba 
teknik blow out keluar supaya rambut 
terlihat lebih bervolume. Jika kamu 
ingin tampil lebih fresh dan lebih muda 
maka poni  depan bisa menjadi 
pilihan.(berbagai sumber/dya)

SEPERTI fesyen yang trennya terus 
berputar, begitujuga dengan gaya 
rambut. Baru-baru ini, di TikTok 
banyak beredar gaya rambut jadul 
alias zaman dulu yang pernah jadi tren 
dan kini muncul kembali.

Banyak perempuan mengikuti tren 
yang sedang in tersebut. Dari beberapa 
gaya rambut, potongan wolf cut hingga 
bob menjadi pilihan perempuan untuk 
tampil kekinian dan segar. Pasalnya, 
gaya rambut jadul tersebut dapat 
mengubah bentuk wajah agar tak 
terkesan monoton.

Penasaran potongan rambut jadul 
apa saja yang kini kembali trendi? 
Berikut 4 gaya rambut jadul viral yang 
telah dirangkum. 

Wolf	cut
Melansir Instyle, gaya rambut wolf 

cut adalah versi modern dari potongan 
mullet. Ciri khas yang membedakan 
wolf cut dengan potongan lainnya ada 
pada volume dan lapisan rambut, di 
mana wolf cut terdiri dari banyak 
lapisan.

Wolf cut merupakan perpaduan 
antara model shag dan mullet yang 
menghasilkan potongan yang keren 
dan cocok untuk berbagai era. Hampir 
semua orang bisa menggunakan 
model rambut ini, tetapi dia lebih 
merekomendasikan bagi mereka yang 
berwajah bulat, oval, dan bentuk hati.

Kunci untuk mendapatkan wolf 
cut ,  bagian atas rambut dibuat 
memiliki volume yang tebal dengan 
potongan pendek dan semakin ke 
belakang, layer atau volume rambut 
menipis. Hasilnya adalah gaya rambut 
yang edgy, messy, dan terkesan 
unfinished. Selebriti yang tampil 
dengan gaya wolf cut ini adalah Billie 
Eilish.

Bob	pendek	rata
S i m p e l  d a n  te r l i h a t  b e r s i h , 

potongan rambut bergaya bob pendek 
rata juga trendi kembali. Kamu bisa 
mendapatkan tampilan berbeda 
dengan gaya rambut jadul ini.Bob 
pendek rata cocok bagi kamu yang 
ingin tampil berbeda dan segar untuk 
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(Ilustrasi)
Beberapa	gaya	rambut	jadul	viral	
Foto	:	Istimewa

WOLF CUT 

HINGGA BOB, 

GAYA RAMBUT 

JADUL YANG 

BOOMING LAGI

Wolf cut Bob pendek rata Medium layer dengan poni Bob oval sebahu dengan poni
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Duit	Pemda	Rp	220	T	...(dari	hal	1)

MENTERI Keuangan Sri Mulyani 
Indrawati mengatakan total dana 
pemerintah daerah (Pemda) yang 
mengendap di bank mencapai Rp 
220,95 triliun per Juni 2022. Jumlah 
itu merupakan yang tertinggi selama 
enam bulan terakhir."Pemda masih 
memiliki dana di perbankan yang 
masih sangat tinggi atau bahkan 
meningkat  terus  dibandingkan 
Januari-Juni ini mencapai Rp 220,95 
triliun, ini tertinggi dalam 6 bulan 
terakhir," kata Sri Mulyani dalam 
konferensi pers APBN KiTA secara 
virtual, Rabu (27/7).

Sri Mulyani berharap akselerasi 
pemerintah daerah di semester II-
2022 dari sisi belanja bisa dipicu 
dengan baik. Hal ini untuk membantu 
m e m b a n g k i t k a n  e k o n o m i  d i 
daerah."Kalau kita ingin membayar 
transfer secara cepat, jangan sampai 
ini hanya berhenti dalam deposito di 
p e r b a n k a n , "  t u t u r  S r i 
Mulyani."Kenaikan saldo dana pemda 
d i  p e r b a n k a n  s a l a h  s a t u n y a 
disebabkan oleh belum optimalnya 
realisasi belanja daerah sampai Juni 
2022," tegasnya.

Jawa Timur merupakan yang 
m e m e g a n g  s a l d o  t e r t i n g g i  d i 
perbankan sebesar Rp 29,8 triliun. 
Sedangkan paling rendah ada di 
Kepulauan Riau yang hanya Rp 1,17 
triliun.Sri Mulyani membeberkan 
re a l i s a s i  b e l a n j a  d a e ra h  b a r u 
mencapai 28,5% atau lebih rendah -
7,7% dibanding periode yang sama 
t a h u n  l a l u .  S a m p a i  J u n i  2 0 2 2 , 
realisasinya baru Rp 333,04 triliun.

"Ini masih didominasi oleh belanja 
pegawai Rp 151,33 triliun, ini juga 
turun 13,9% karena untuk tunjangan 
g a j i  k e - 1 3  a k a n  d i g e s e r 
pembayarannya di Juli sehingga belum 
terlihat di semester I ini," tuturnya.

Di sisi lain, Sri Mulyani puas 
melihat realisasi belanja barang yang 
naik 5,2% dan belanja modal naik 
2,1%. "Belanja barang mencapai Rp 
87,12 triliun, tahun lalu hanya Rp 
82,78 triliun. Belanja modal Rp 21,17 

triliun, tahun lalu Rp 20,74 triliun," 
tambahnya.

Secara fungsi, yang mengalami 
kenaikan adalah belanja di bidang 
ekonomi yakni 17,4% atau mencapai 
Rp 23 triliun hingga Juni 2022. Di sisi 
lain, belanja kesehatan turun 6,9% 
mencapai Rp 52,43 triliun dan belanja 
perlindungan sosial turun 25,8% atau 
mencapai  Rp 3 ,18 tr i l iun ."Kita 
b e r h a r a p  s e b e t u l n y a  b e l a n j a 
perlindungan sosial bisa dipicu atau 
ditingkatkan. Sedangkan belanja 
kesehatan tentu tetap terjaga dengan 
C O V I D  y a n g  b i s a  t e r k e n d a l i ," 
imbuhnya.

Padahal  di  s is i  la in  kondis i 
ekonomi global sedang tidak baik-baik 
saja. Sri Mulyani mengingatkan saat ini 
tanda-tanda pelemahan ekonomi 
global mulai terlihat dari Purchasing 
Managers Index (PMI) Manufaktur 
yang terus menurun. Penurunan ini 
terjadi setelah adanya penguatan 
sebelumnya.

" D e n g a n  a d a n y a  b e r b a g a i 
perkembangan geopolitik, inflasi dan 
respons policy kita lihat tanda-tanda 
pelemahan ekonomi global mulai 
terlihat. Secara global PMI sekarang 
sudah menurun di 5,2, Thailand sudah 
nyaris di level 50, Malaysia di 50, 
Indonesia di 50. Beberapa negara juga 
menunjukkan adanya PMI Manufaktur 
yang terkoreksi  ke bawah atau 
cenderung menuju kepada level netral 
atau bahkan kontraksi," katanya.

Dengan risiko ini, Dana Moneter 
Internasional (IMF) melakukan revisi 
outlook ekonomi dunia di mana tahun 
ini diperkirakan hanya tumbuh 3,2% 
dari prediksi sebelumnya 3,6%. Begitu 
juga di tahun depan hanya tumbuh 
2,9% dari sebelumnya 3,6%.

" D u n i a  a k a n  m e n g a l a m i 
p e n u r u n a n  a t a u  p e l e m a h a n 
pertumbuhan ekonomi tahun ini dan 
tahun depan. Ini revisi yang bahkan 
sudah diberikan warning mungkin 
akan mengalami revisi lagi ke bawah 
apabila semester kedua ini akan 
m e n g a l a m i  t e r j a d i n y a  t r e n 
pemburukan terutama di sisi inflasi 
dan respons kebijakannya," jelas Sri 

Saat ini, AS mencatatkan lonjakan 
inflasi mencapai 9,1 persen pada Juni 
2022, serta Inggris mengalami inflasi 
sebesar 9,1 persen pada Mei 2022, 
yang sekaligus menjadi tingkat inflasi 
tertinggi di kedua negara itu dalam 40 
tahun. Sementara di kawasan Eropa, 
inflasi tercatat mencapai 8,6 persen 
pada Juni 2022, level tertinggi sejak 
l a h i r nya  s e r i ka t  m o n e te r  a t a u 
monetary union. Sedangkan, pada 
negara berkembang diperkirakan 
inflasi pada kuartal II-2022 akan 
mencapai 9,8 persen. Di sisi lain, 
pertumbuhan rata-rata upah tidak 
mengikuti inflasi di pasar negara maju 
maupun negara berkembang, sehingga 
mengikis daya beli rumah tangga. 

Merespons data-data yang ada, 
bank sentral dari negara-negara maju 
utama menarik dukungan moneter 
lebih tegas dan menaikkan suku bunga 
kebijakan lebih cepat dari perkiraan. 
Bank-bank sentral di beberapa pasar 
negara  berkembang juga  te lah 
menaikkan suku bunga lebih agresif. 
Peningkatan suku bunga yang agresif 
te r s e b u t  te l a h  m e m b u a t  b i aya 
pinjaman menjadi lebih mahal, ter-
utama di sektor perumahan. "Kenaikan 
terkait biaya pinjaman jangka panjang, 
termasuk suku bunga hipotek, dan 
kondisi keuangan global yang lebih 
ketat telah menyebabkan penurunan 
tajam dalam harga ekuitas, membebani 
pertumbuhan," ungkap IMF. 

Dari dalam negeri, sampai dengan 
Juni inflasi Indonesia sudah tercatat 
4,35 persen secara year on year (yoy) 
dan menjadi tertinggi sejak lima tahun 
ke belakang. Inflasi ini tergolong 
m o de ra t  d i b a n di n gka n  de n ga n 
negara-negara lain. Misalnya saja 
Amerika Serikat dan Uni Eropa terus 
mencatatkan rekor baru dalam 40 
tahun terakhir,  masing-masing 
mencapai 8,6 persen dan 8,8 persen. 

“Dibandingkan dengan banyak 
negara di dunia, inflasi Indonesia 
masih tergolong moderat," ujar Kepala 
B a d a n  Ke b i j a k a n  F i s k a l  ( B K F ) 
Kemenkeu, Febrio Kacaribu. Dia 
menambahkan, laju inflasi yang tinggi 
juga terjadi di sejumlah negara 
berkembang, seperti Argentina dan 
Turki. Di mana masing masing-masing 
mencapai 60,7 persen dan 73,5 persen. 
“Pemerintah, melalui instrumen 
APBN, berhasil meredam tingginya 
tekanan inflasi global, sehingga daya 
beli masyarakat serta momentum 
pemulihan ekonomi nasional masih 
tetap dapat dijaga,” jelas Febrio. 

Dia menuturkan dalam menjaga 
stabilitas harga pangan, pemerintah 
akan memberikan insentif selisih 
harga untuk minyak goreng. Juga 
mempertahankan harga jual BBM, 
LPG, listrik (administered price) tidak 
mengalami peningkatan. “Ini semua 
diharapkan dapat menjaga kecukupan 
pasokan, kelancaran distribusi serta 
keterjangkauan harga pangan pokok 
sehingga dapat melindungi daya beli 
masyarakat, khususnya kelompok 
berpenghasilan rendah,” ujar Febrio. 

Peran APBN 2022 sebagai shock 
absorber juga diimplementasikan. 
Terutama dalam menjaga harga energi 
domestik agar tetap stabil melalui 
alokasi subsidi energi dan kompensasi 
yang mencapai Rp502,4 triliun. 
“Subsidi dan kompensasi energi 
diberikan untuk menjaga stabilitas 
harga, melindungi daya beli serta 
menjaga momentum pemulihan 

Mulyani.
Situasi global yang mengalami 

kenaikan inflasi dan pelemahan 
e k o n o m i  d i w a s p a d a i  a k a n 
mempengaruhi Indonesia."Jadi inflasi 
makin tinggi, pertumbuhan makin 
melemah. Ini kombinasi yang sangat 
tidak baik bagi lingkungan ekonomi 
global yang juga harus kita waspadai 
bisa mempengaruhi Indonesia," tutur 
Sri Mulyani.

Survei Bloomberg belum lama ini 
menunjukkan potensi terjadinya 
resesi di berbagai negara khususnya di 
Amerika Serikat (AS), Eropa dan 
beberapa Negara Asia. Indonesia 
termasuk dengan potensi 3%.Meski 
potensi resesi Indonesia jauh lebih 
kecil dibanding banyak negara lain, Sri 
Mulyani meminta agar semua tetap 
waspada.

"Kita harus tetap waspada karena 
semua indikator ekonomi dunia itu 
mengalami pembalikan yaitu dari 
tadinya recovery jadi pelemahan. Pada 
saat yang sama kita juga melihat 
kompleksitas dari policy yang bisa 
menimbulkan spillover policy dari 
moneter di negara-negara maju 
berpotensi menimbulkan spillover 
atau imbas negatif ke negara-negara di 
seluruh dunia termasuk Indonesia 
harus juga waspada," ujar Sri Mulyani.

IMF	Ramal	Ekonomi	Suram
Dana Moneter Internasional (IMF) 

meramal kondisi ekonomi global 
makin suram. Pihaknya merevisi 
proyeksi inflasi global sepanjang 2022 
menjadi lebih tinggi yakni mencapai 
6,6 persen bagi negara maju, atau naik 
0,9 persen dari proyeksi di April 2022. 
Begitu pula inflasi negara berkembang 
diperkirakan menjadi 9,5 persen di 
2022, atau naik 0,8 persen dari 
proyeksi sebelumnya. 

"Inflasi global telah direvisi naik 
karena kenaikan harga pangan dan 
energi, serta terjadinya ketidak-
seimbangan pasokan-permintaan," 
tulis IMF dalam laporan World Economic 
Outlook terbaru edisi Juli 2022 yang 
diterbitkan Rabu (27/7).

 

Jan Feb Mar Apr Mei Jun Jul Aug Sep Okt Nov Des

2019 153,47 176,03 200,02 228,97 197,63 231,7 225,47 220,05 245,58 261,23 238,75 101,52

2020 151,83 165,02 177,52 190,98 165,59 196,21 188,3 227,14 239,53 247,45 218,6 93,96

2021 133,5 163,95 182,33 194,54 172,55 190,13 173,73 178,95 194,12 226,71 203,95 113,38

2022 157,97 183,32 202,35 191,57 200,75 220,95
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3 PERWIRA DINONAKTIFKAN 
DI KASUS BRIGADIR YOSUA

IRJEN FERDY SAMBO 
KADIV PROPAM POLRI

Pemilik rumah tempat 
peristiwa penembakan 
terjadi

SENIN (18/7)

POL HENDRA KURNIAWAN KARO 
PAMINAL DIVPROPAM POLRI

Disebut melarang 
keluarga membuka peti 
jenazah Brigadir Yosua

RABU (20/7)

Kasus baku tembak 
terjadi di rumah Kadiv 
Propam

JUMAT (8/7)

SENIN (11/7)

Peristiwa tersebut
baru diungkap kepada
media

KOMBES POL BUDHI HERDI 
SUSIANTO, KAPOLRES 
JAKARTA SELATAN

Sempat menyatakan 
rekaman CCTV di TKP 
rusak

NONAKTIF

nowHal 12  |   Kamis, 28 Juli 2022

JAKARTA -  Meski  belum terang 
benderang namun penyelidikan 
tewasnya Brigadir Nofriansyah Yoshua 
Hutabarat alias Brigadir J tampaknya 
mulai membawa hasil. Mulai dari 
d i l a k u k a n n y a  a u t o p s i  u l a n g , 
penelusuran isi HP Irjen Sambo hingga 
jejak CCTV yang mulai dibuka.

Sampel jenazah Brigadir J yang 
dilakukan autopsi ulang, Rabu (27/7) 
d i b a w a  k e  R u m a h  S a k i t  C i p t o 
Mangunkusumo (RSCM) Jakarta untuk 
diteliti agar diketahui penyebab 
kematiannya."Lama pemeriksaan 
tentunya antara 2 hingga 4 minggu 
untuk memproses sampel jaringan itu 
hingga menjadi di slide, dan untuk kita 
bisa interpretasikan. Jadi 2 hingga 4 
minggu itu proses sampel jaringannya, 
setelah itu tentunya kami akan periksa 
lagi dan kami interpretasikan," ujar 
ketua tim dokter forensik autopsi 
ulang Brigadir J, Ade Firmansyah 
Sugiharto, saat konpers di RSUD 
Sungai Bahar, Jambi, Rabu (27/7).

Ade memperkirakan hasil autopsi 
ulang akan selesai diteliti kira-kira 
empat hingga delapan minggu. Tim 
forensik akan menyerahkan hasil 
autopsi ulang ke penyidik Polri untuk 
diumumkan."Rentangnya... saya nggak 
i n g i n  t e r l a l u  m e n g g e b u - g e b u , 
mungkin antara 4 sampai 8 minggulah 
ya, sampai keluar hasil yang bisa kita 
berikan kepada pihak penyidik 
peminta dari ini," katanya.

Lebih lanjut, Ade juga mengungkap- 
kan alasan sampel jenazah Brigadir J 
dibawa ke RSCM. Ade menyebut RSCM 
sebagai tempat terbaik untuk meneliti 
sampel Brigadir J."Sampel ini kenapa 
harus saya bawa ke laboratorium di 
RSCM, karena tempat yang di mana 
saya, kami pun memiliki keyakinan 
bahwa hasil, dan saya rasa semua akan 
menyadari tempat di situ bisa dijaga 
integritasnya dan bisa memberikan 
hasil yang terbaik," jelasnya.Sampel 
jenazah itu akan langsung dibawa ke 
RSCM setelah autopsi ulang selesai. 
Diperkirakan sampel jenazah sampai 
di RSCM Kamis (28/7).

Komnas	HAM-	Siber	Polri	Teliti	20	
Video

T e r p i s a h ,   K o m n a s  H A M 
melanjutkan penyelidikan dengan 
memeriksa isi ponsel Brigadir J hingga 
HP Irjen Ferdy Sambo."Ini semua HP 
yang terkait peristiwa ini pasti kami 
akan tanya, contohnya misalnya HP-
nya J, itu kami akan tanya di mana 
posisinya, apa isinya gitu, termasuk 
misalnya HP-nya Irjen Sambo itu kami 
juga akan tanya di mana dan apa isinya 
dalam konstruksi peristiwa ini. Kayak 
begitu salah satu contohnya," kata 

komisioner Komnas HAM, Choirul 
Anam, di kantornya, Rabu (27/7).

"Semua yang terkait  digital 
forensik dan siber kami minta untuk 
dibuka kepada kami. Kalau video, 
tunjukkan pada kami. Kalau berupa 
benda, HP misalnya, tunjukkan pada 
kami ,  is inya apa,"  katanya.Dia 
menyebut pihaknya akan meminta 
keterangan kepada tim Siber Polri 
terkait riwayat pesan dan sebagainya.

"Tidak kalah penting adalah soal 
kalau siber adalah HP, jumlah HP, 
warna HP, model HP itu, termasuk 
juga kalau substansi HP itu apa 
komunikasi  penting  dalam HP 
tersebut, di jam berapa, apa yang 
dibicarakan, titik-titik jejak digitalnya 
kayak apa," katanya.

Selain itu, Komnas HAM akan 
memeriksa CCTV terkait peristiwa 
tersebut. Dia menyebut Komnas HAM 
terus berusaha mendapatkan titik 
terang dari kasus tersebut.Dia tak 
menjelaskan berapa banyak CCTV dan 
p o n s e l  y a n g  a k a n  d i p e r i k s a . 
Menurutnya, yang terpenting adalah 
isi dan wujud barang bukti tersebut.

"Nanti kita umumkan. Kami punya 
datanya, nanti kami umumkan, tapi 
yang paling penting dalam peme-
riksaan siber maupun digital forensik 
itu satu bendanya mana, substansi 
isinya apa, kalau soal digital forensik 
kalau itu terkait video, videonya 
mana. Itu yang paling penting," 
imbuhnya.

Dia  menyebut pihaknya diperlihat- 
kan 20 video rekaman CCTV. Lokasi-
nya di Magelang, Duren Tiga atau 
lokasi rumah dinas Irjen Ferdy Sambo, 
hingga Kramat Jati ."Apa paling 
penting di video ini? Di area Duren 
Tiga video memperlihatkan ada Irjen 
Sambo, ada rombongan dari Magelang. 
Irjen Sambo masuk duluan, setelah 
sekian waktu terus ada rombongan 

baru pulang dari Magelang dan di situ 
terlihat ada Bu Putri, ada Joshua, 
almarhum Joshua masih hidup dia 
sampai di Duren Tiga dia masih hidup, 
terus ada rombongan lain dalam 
kondisi hidup dan sehat tidak kurang 
dari satu apa pun," kata Anam.

Ke-20 video dari Magelang, Duren 
Tiga, dan Kramat Jati itu mencakup 27 
titik. Komnas HAM mengamati seluruh 
video yang diperlihatkan Polri.Anam 
menyampaikan Brigadir J masih hidup 
s e t i b a  d i  D u r e n  T i g a  s e t e l a h 
perjalanan dari Magelang.

"Jadi dari 20 sekian video dari 27 
titik kami tadi lihat semuanya. Saya 
ulangi lagi, kami lihat semuanya dari 
M a g e l a n g  s a m p a i  D u r e n  T i g a , 
termasuk juga video sampai Kramat 
Jati," kata dia."Kalau cerita Magelang 
sampai Duren Tiga, salah satu yang 
paling penting yang kami l ihat 
almarhum Joshua masih hidup," ujar 

Anam.
Komnas HAM juga mendalami 

kerusakan CCTV di rumah dinas Irjen 
F e r d y  S a m b o  s a a t  p e r i s t i w a 
penembakan Brigadir J. Dia menyebut 
akan meminta keterangan tim Siber 
dan Labfor Mabes Polri  terkait 
kerusakan CCTV tersebut."Kenapa kok 
(CCTV) rusak? Sejak kapan rusak? Itu 
pasti kami tanya," kata Anam.

Anam mengatakan sejumlah 
pertanyaan akan disampaikan dalam 
pemeriksaan CCTV di rumah dinas 
Irjen Ferdy Sambo, salah satunya alur 
dari kejadian tersebut. Dia menyebut 
hal itu merupakan pertanyaan yang 
sama diajukan kepada ajudan Irjen 
Ferdy Sambo.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal 
Listyo Sigit Prabowo meminta semua 
pihak mengawasi proses kasus ke-
matian Brigadir Yoshua Hutabarat atau 
Brigadir J. Sigit menyebut ini penting demi 
terwujudnya transparansi.

" S aya  k i ra  s e m u a  ke g i a t a n -
kegiatan tersebut tentunya menjadi 
perhatian publik dan kita minta untuk 
semuanya ikut mengawasi sehingga 
transparansi, akuntabilitas dari hasil 
yang kita harapkan tentunya akan 
dipertanggungjawabkan ke publik 
betul betul bisa berjalan dengan 
lancar, dengan baik dan memenuhi 
rasa keadilan yang tentunya ditunggu 
oleh publik," kata Sigit di The Tribrata, 
Jakarta Selatan, Rabu (27/7).

Sigit menyebut semua pihak sudah 
mengikuti proses pengusutan kasus 
kematian Brigadir Yoshua. Tim khusus 
Polri, termasuk tim eksternal, sudah 
melakukan sejumlah langkah dalam 
m e m b u a t  k a s u s  i n i  t e r a n g 
benderang.(hiski,rls,ist,ant/dya)

Menanti Hasil Autopsi Ulang, 
Isi HP Sambo hingga CCTV 

Kasus Tewasnya Brigadir J 

Jenazah	Brigadir	J	diautopsi	ulang	Autopsi	ulang	oleh	Tim	Perhimpunan	Dokter	Forensik	Indonesia	
yang	diketuai	oleh	Dr	Ade	Firmansyah,	Rabu	(27/7/2022).	(Foto-istimewa)


